
Pass sanitaire et vaccination obligatoire : la stratégie
diabolique de Macron

[Source : E&R via ZEjournal]

C’est un fait que les vaccinés – simple, double ou triple (avec le « rappel »
Bourla) – se sont fait avoir : ils pensaient être libres après leur
injection, ils sont ferrés dans un lieu sinistre qui se referme derrière eux.
Maintenant, il faut un pass pour avoir une vie prétendument normale, alors
que tout est anormal avec un passeport intérieur, qui en outre flique le
citoyen du matin au soir. Le premier pas vers l’acceptation de la non-liberté
a été fait, le retour en arrière sera beaucoup plus dur. Heureusement, grâce
aux non-vaccinés et aux anti-pass, il reste un espoir. Les citoyens encore
libres attendent donc la dégradation de la situation pour que les prisonniers
réalisent leur erreur, et tendent la main aux hommes libres. Cela viendra.

En attendant, une nouvelle, ou plutôt une fuite organisée a retenu notre
attention, et elle révèle bien des choses sur la stratégie de ce président
maléfique. Si l’on considère que Macron est un simple président de la
République, un petit banquier de chez Rothschild, forcément néolibéral,
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progressiste et malin, on ne peut pas tout comprendre à la situation
actuelle.

Si l’on ajoute qu’il se prend pour l’antéchrist, pour le fils du Diable,
alors les choses deviennent plus claires. Ce n’est pas de gaieté de cœur
qu’on utilise les termes du registre diabolique pour qualifier Macron et sa
stratégie, c’est parce que les points de concordance sont multiples : le
tableau de l’Élysée, la Bête de l’événement, le séparatisme forcené (la joie
sadique d’être le Grand Diviseur), la destruction de Notre-Dame, les prêtres
assassinés… Là on n’est plus dans un film de série B, mais bien dans le réel,
un réel dont la structure cachée affleure.

« Le pass sanitaire a été responsable d'infections » : le Dr Martin
Blachier tape du poing sur la table https://t.co/lyrU2qGV34

— Yves Pozzo di Borgo (@YvesPDB) August 14, 2021

[Voir aussi : Le pass sanitaire bientôt retiré selon Martin Blachier?]

Ceci étant dit, passons à la « fuite » du château du
prince des ténèbres françaises, puisque les Français
vivent actuellement dans des ténèbres, organisées par
celui qui éteint une à une toutes les lumières.

⚡FLASH _ selon Blachier, #macron serait sur le point de retirer le pass
sanitaire sous la pression populaire mais lui et #veran le cacheraient
pour encourager la vaccination.
Il a ajouté sur LCI que le gvt l'annoncera bientôt.
#manifestation14aouthttps://t.co/eFMxLSFQGc

— � Black Curvy Show (@blackcurvystyle) August 15, 2021

Donc Blachier, que l’on a surnommé la girouette du palais, et qui aurait
l’oreille du Petit Dictateur, diffuse la rumeur selon laquelle le pass serait
bientôt retiré. Le pass, c’est tout simplement l’outil de coercition pour les
résistants à l’ordre macronien, ou au Nouvel Ordre mondial, celui des
mondialistes ennemis de l’humanité. Ils l’ont prouvé à maintes reprises, même
s’ils cachent leur projet diabolique derrière un humanisme qui n’est que de
mots.
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Alors pourquoi envoyer Blachier annoncer très officieusement que le pass va
disparaître ? D’abord pour faire baisser la tension dans la rue, qui ne fait
qu’enfler, chaque samedi, malgré les scores de mobilisation grotesques
annoncés par l’Intérieur, et repris servilement, sans aucun travail de
vérification, par les médias mainstream. On sait qu’ils n’ont pas le choix :
ils sont soit en faillite, soit en chute libre.

Mais l’astuce du fils du Diable va plus loin : en jouant avec le chaud et le
froid, au Blachier et au Véran, il entretient la confusion dans l’esprit des
Français, qui sont totalement désorientés. Or, l’objectif est justement la
désorientation, pour emmener le troupeau à l’abattoir. La désorientation de
l’ennemi est un élément important de victoire dans une guerre, et Macron, la
recrue des mondialistes, a lancé une guerre contre le peuple de France.

Mais pourquoi les mondialistes en veulent autant à la
France ? Digression.

Les mondialistes veulent, pour être le seul modèle, la seule possibilité, que
la France, ce pays des arts, de la culture, de l’amour et des libertés, ne



soit plus un modèle pour le monde entier. En clair, qu’elle soit détestée.
C’est pourquoi les Attaliens nous infligent et nous injectent des gens qui
ont été élevés dans la haine de notre pays. Ils veulent détruire la douceur
de vivre française, ce modèle qui ne cadre pas avec la dette, le mensonge, le
mercantilisme et le Diable. Ils veulent que l’humanité déteste la France, que
le modèle mercantile évince le modèle épicurien pour devenir le seul sur le
marché, et que le Marché domine tout. Que le désintéressement et les
relations gratuites soient éradiquées, que la famille explose, que le couple
disparaisse, que l’Amour s’efface devant la Consommation.

Ils s’en prennent, grâce à leur infiltré au poste de président, à l’âme de
notre nation, à notre esprit de résistance (pléonasme), et tous les vices
sont utilisés dans ce but ignoble. Aujourd’hui, par exemple, pour détruire le
moral des parents, ils veulent vacciner les enfants, jusqu’aux bébés ! Une
presse indigne prête ses pages à ce projet littéralement maléfique :

« Dans une interview donnée à Nice Matin Philippe Babe, chef du service
adjoint des urgences pédiatriques de l’hôpital Lenval de Nice, s’inquiète de
la croissance du nombre d’hospitalisations de nourrissons.
Dix bébés de moins de trois mois ont été hospitalisés en deux semaines,
phénomène qui n’était pas du tout observé pendant les vagues précédents. Les
nourrissons souffrent de fièvre et présentent des symptômes fébriles et ont
en commun d’avoir un des parents, parfois les deux qui sont positifs au
Covid-19 et la plupart du temps non-vaccinés, explique le médecin dans les
colonnes du quotidien régional ». (20 Minutes)

La carotte, et le bâton, c’est la sempiternelle
stratégie des dominants. La carotte, c’est Blachier, le
bâton, c’est Véran, ou Attal, au choix.

Voici d’abord le fil Twitter de Véran sur la Martinique, en date du 12 août
2021, à 9h17 PM (21h17). Accrochez-vous bien, et ne manquez pas la pointe
finale, qui n’est pas de Véran…

« Je viens en Martinique pour dire les choses. La vague de covid qui frappe
les Antilles est la conséquence d’une vaccination trop faible. Elle fait des
milliers de malades, des dizaines de morts par jour et met en tension le
système sanitaire. Mes pensées vont vers les familles.

Pour faire face, des centaines de médecins et soignants ont pris un vol
avant-hier depuis Paris pour sauver des vies après mon appel à la
mobilisation. Je leur dis mon admiration et ma reconnaissance. Nous
organisons déjà les prochains renforts depuis la métropole.

Pour faire face, nous renforçons les hôpitaux Antillais en oxygène, en
traitements de pointe comme les anticorps monoclonaux, en matériels de
protection, en lits d’hôpitaux. Nous organisons des évacuations sanitaires
vers la métropole.

https://www.20minutes.fr/sante/3102207-20210813-coronavirus-nice-medecin-inquiete-nombre-hospitalisations-nourrissons


La situation sanitaire, je le dis et pèse mes mots, est sans commune mesure
avec ce que j’ai pu voir jusqu’ici. La virulence des variants, la puissance
de l’épidémie, les jeunes patients sont une réalité que chacun doit regarder
en face. Avec courage, sang froid et détermination.

Je le dis, sans provocation, mais avec ma conviction de médecin, et de
ministre. Le retard pris par la vaccination ne peut plus durer. C’est une
affaire trop grave pour que nous ne réussissions pas à protéger au plus vite
la population.

Il y a ici des vaccins pour tout le monde, les mêmes qu’en métropole et que
dans la plupart des pays occidentaux. Efficaces, sûrs, ils sauvent des vies
partout, en quantité.

85 % des médecins de l’hôpital de Fort-de-France sont vaccinés. Faites leur
confiance, plutôt qu’à ceux qui sèment la peur et la discorde en espérant y
récolter un peu de célébrité ou de pouvoir. Le konseye pa le peye.

L’hôpital est rempli de malades qui avaient peur du vaccin au lieu d’avoir
peur du virus. C’est insupportable, parce que c’est évitable. Nous ne
baisserons jamais les bras, nous tiendrons, ensemble. Kimbé rèd ! »

Doc / Prof. Laurent Thines @LaurentThines

•Bon Olivier – OK, tu as en partie raison… Mais pour l’autre partie, tu te
fous un peu du monde…non ? Tu as vu la gueule du système sanitaire aux
Antilles, bon sang ?

Et pendant que Véran joue de la psychose (un pipeau) en
Martinique, Attal en joue en métropole.

Attal nous menace d’un nouveau confinement, parce que nous ne serions pas
assez vaccinés (alors que le virus se fout objectivement du vaccin) :

« C’est un motif d’espoir quand même sur le fait qu’on n’ait pas à reprendre
des mesures comme celles malheureusement qu’on prend aux Antilles pasque la
vaccination n’est pas au rendez-vous. Maintenant je peux pas l’exclure par
principe, mais plus on continuera à se faire vacciner, plus les Français
iront se faire vacciner, plus on mettra derrière nous le risque d’avoir à
reprendre des mesures très dures de confinement ».

https://www.youtube.com/embed/Jh2hYCqGZPM

Le message, ou plutôt les messages, sont clairs : la rue est en train de
monter une barricade contre les délires du Petit Dictateur, qui tente de
faire baisser la tension avec la fuite d’une fausse promesse
d’assouplissement sur l’Ausweis. De l’autre côté, via le porte-parole de
Pfizer – le stagiaire Attal –, le pouvoir maintient la pression et formule un
nouveau chantage au confinement, qui serait la faute des non-vaccinés,



histoire de bien fracturer le pays entre vax et antivax.

La dernière pierre de cette stratégie scélérate est
apportée par France Inter, qui ne trouve rien à redire à
la vaccination des enfants :

« Il y a fort à parier que le sujet de la vaccination des moins de 12 ans va
se poser à la rentrée prochaine. Avec la grande contagiosité du variant
delta, le retour à l’école pose question, et les autorités, comme les
médecins y réfléchissent ».

Il faut oser, en trois lignes, balancer autant de désinformation, et de
désinformation dangereuse. Le sujet ne va pas « se poser » tout seul, comme
par enchantement, c’est le pouvoir politique qui le pose, et l’impose.
La « contagiosité du variant delta » n’a rien à voir avec une dangerosité, et
ce n’est pas parce que la Martinique a un système hospitalier défaillant (par
volonté politique centrale) qu’il faut imaginer un tsunami de morts.
Enfin, on aimerait que les parents soient associés à la fameuse réflexion
entre les « autorités », qui n’en ont plus beaucoup, et les « médecins », qui
se prêtent à cette politique immonde. Nous qui pensions que les médecins
étaient faits pour soigner… Heureusement, il en reste !

Pour bien comprendre ce qu’est la désinformation à la sauce France Inter,
voici le premier paragraphe de sa propagande nauséabonde, sachant qu’en
période de fortes chaleurs, et donc de pollution atmosphérique dans les
villes, les bébés, comme les octogénaires, ont toujours souffert :

« Un virus plus contagieux, c’est un virus plus contagieux pour tout le
monde, et donc aussi pour les enfants, et même les nouveau-nés. On l’a vu la
semaine dernière avec cette alerte lancée par l’hôpital pédiatrique Lenval à
Nice : une dizaine de bébés de moins d’un mois ont été hospitalisés ces
derniers jours, dans un contexte de forte incidence épidémique (taux
d’incidence supérieur à 600) pour cause de covid. Ils avaient de la fièvre
(autour de 39°) et des problèmes gastriques. Rien de gravissime mais leur
très jeune âge a justifié une hospitalisation de quelques jours. Leurs
parents n’étaient pas vaccinés ».

https://www.franceinter.fr/covid-prochaine-etape-la-vaccination-des-enfants

